

Bhabinkamtibmas Polsek Indramayu Membangun Kemitraan Dengan Warga Melalui Kegiatan Sambang

Indramayu - INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 13, 2023 - 00:23



Bhabinkamtibmas Polsek Indramayu Membangun Kemitraan Dengan Warga Melalui Kegiatan Sambang

Indramayu, - Dalam upaya untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Indramayu jajaran Polres Indramayu Polda Jabar Briпка Oktaria melaksanakan silaturahmi kamtibmas bersama warga di Desa Karangsong, Kecamatan Indramayu, Kabupaten Indramayu, Kamis

(13/07/2023).

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui AKP H. Suhendi menyampaikan bahwa kegiatan yang dilakukan Bhabinkamtibmas ini bertujuan untuk membangun kemitraan yang lebih baik antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Indramayu.

Dalam pertemuan tersebut, Bripka Oktaria menyampaikan pentingnya kolaborasi antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Ia juga mengajak warga untuk saling berperan aktif dalam menjaga keamanan sehari-hari, dengan memberikan informasi yang relevan kepada Bhabinkamtibmas mengenai kejadian atau aktivitas mencurigakan di sekitar mereka.

Selain itu, pertemuan ini juga dimanfaatkan sebagai kesempatan untuk memberikan penyuluhan dan sosialisasi kepada warga tentang berbagai hal terkait dengan keamanan dan ketertiban, seperti pencegahan tindak kejahatan, kesadaran berlalu lintas, dan pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang.

“Warga diimbau untuk tidak ragu untuk menghubungi Bhabinkamtibmas jika ada masalah atau kejadian yang perlu dilaporkan,” ungkapnya.

Kapolsek berharap bahwa dengan adanya peningkatan pemahaman dan kesadaran ini, masyarakat akan lebih waspada dan mampu melindungi diri sendiri serta tetangga mereka.

Dengan adanya pertemuan ini, diharapkan hubungan yang baik antara polisi dan masyarakat akan semakin terjalin kuat, serta masyarakat akan lebih percaya dan terlibat aktif dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Indramayu, ujar AKP H. Suhendi.